Ein kleiner Einblick in die Projektwoche der beiden 1. Klassen zum Bilderbuch

«Annika und der Lesehund»

Ausgehend vom Bilderbuch haben sich die Schülerinnen und Schüler der 1. Klassen mit dem Thema Hund beschäftigt. In dieser Woche haben sie viel Wissen über den Hund gesammelt, Geschichten geschrieben und jedes Kind hat seinem persönlichen Lesehund viel vorgelesen.







Unvergesslich wird wohl der Besuch der Hundetrainerin Erika Howald in Begleitung von sechs weiteren Hundebesitzerinnen bleiben. Nun wissen die Kinder, wie sie mit fremden Hunden umgehen müssen.













Das Wetter meinte es gut mit uns. Den Donnerstagmittag konnten wir auf dem Helvetiaplatz verbringen.





